

## Welttag des Gehirns am 22. Juli 2016



*(c) iStockphoto/Don Bayley*

20. Juli 2016 – Unter dem Motto „Gehirngesundheit in einer älter werdenden Gesellschaft – Das alternde Gehirn“ findet der diesjährige Welttag des Gehirns am 22. Juli statt. Initiiert wurde der Gedenktag 2014 von der World Federation of Neurology (WFN), die im Vorfeld auf ihrer Website u.a. eine virtuelle Pressekonferenz anbietet.

Auch eine Broschüre, Präsentation sowie ein Poster mit Infos und Hinweisen zu neurologischen Erkrankungen im Alter stellt die WFN zur Verfügung.

In den sozialen Medien verbreiten verschiedene Organisationen und Institutionen unter dem Hashtag #WorldBrainDay (<https://twitter.com/search?q=%23WorldBrainDay>) auf Twitter ihre Aktionen und Infomaterial.